



## Coup de cœur Coup de griffe



PASCAL DÉCAILLET  
JOURNALISTE  
INDÉPENDANT  
GENEVOIS,  
PRODUCTEUR ET  
ANIMATEUR D'ÉMISSIONS  
DE TÉLÉVISION

**CŒUR** Lorsque je vivais à Berne, comme correspondant parlementaire, deux choses me manquaient: le lac et le Salève. Prodigieuse montagne, même pour un Valaisan! D'où le bonheur de découvrir, chez Slatkine, *Le Salève autrement*, de Christian Vellas, édité à l'occasion du 80e anniversaire du téléphérique. Où l'on retrouve la figure de Maurice Braillard, qui dessina la gare d'arrivée, avec sa proue de béton. Mais aussi l'histoire du téléphérique, évidemment fermé pendant les années de guerre, puis en 1976. Mais encore les gisements de fer, la faune, les carnets des marcheurs, la grotte des faux-monnaieurs, digne de l'île Noire, le paradis des varappeurs, les alpages, les trois cents chamois et quelques lynx. Oui, cette montagne est un bonheur. Et ce livre le restitue comme une bouffée d'air pur. Au-dessus de la mer de nuages.